Voto de confianza de los regantes a la titular de Agua

Maritina Hernández se puso en contacto de inmediato con los agricultores de la provincia para ponerse a su disposición

Me gusta







J. M. GRAU Las entidades de riego de la provincia de Alicante quisieron dar ayer un voto de confianza a Maritina Hernández, nueva consellera de Agricultura, Pesca, Alimentación y Agua.

Ángel Urbina, portavoz de Riegos de Levante, la mayor comunidad de riego desde el sur de la provincia hasta Mutxamel, señaló que el hecho de que la titular sea valenciana parece que no tiene por qué afectar a la relación con los regantes alicantinos a la hora de solucionar los problemas pendientes del aqua.



Maritina Hernández jura ayer su cargo junto a Francisco Camps información

De hecho, Urbina destacó el detalle de que, a los pocos minutos de ser nombrada, la consellera llamara el pasado martes a los responsables de Riegos de Levante para ponerse a su entera disposición, al tiempo que anunció que en breve realizaría una visita para repasar todos los temas pendientes. "Ella misma me enumeró los temas que tenemos pendientes, que son bastantes, y nos comunicó que viene con ganas de que todos juntos tiremos para adelante", indicó ayer Urbina.

Entre los temas que continúan encima de la mesa se encuentra, por ejemplo, la modernización de los regadíos el tema de El Hondo, las concesiones de agua del Segura, la defensa del Tajo-Segura, el trasvase Júcar Vinalopó, los acuíferos sobreexplotados, e incluso el picudo.

El portavoz de Riegos de Levante recordó que "en cuanto al problema del agua en la Comunidad, el 90% está localizado en Alicante, y ella lo sabe, así que estaremos abiertos a que nos ayude, y nosotros a ella".

El portavoz de los comuneros mostró además su confianza en que siga contando con el equipo de técnicos de estos últimos años, con José María Benlliure a la cabeza, dada su profesionalidad, y que se resuelva la falta de entendimiento entre el Gobierno, el Consell y los regantes.